

Deuxième grande offensive de la dame blanche

Après l'envoi d'une escadrille légère dans la matinée de mardi, l'hiver a procédé à une offensive de plus grande ampleur qui a duré toute la journée de mercredi. De lourds flocons sont tombés sans discontinuer en ensevelissant la commune sous un épais manteau neigeux.

Si la circulation était correcte sur les axes principaux, elle devenait en revanche problématique sur les accès aux écarts. Contrairement à la veille, le ramassage scolaire a été annulé, les parents ayant été avertis par SMS. Ici et là on pouvait donc apercevoir des enfants méconnaissables en raison de leurs équipements vestimentaires en train de profiter de ce jouet tombé du ciel. Le ramassage du lait pour la laiterie du village a lui aussi été affecté, la collecte s'effectuant dans les contrées des monts de Lacau-



■ Une circulation difficile sur les routes annexes.

ne où les conditions climatiques sont pires que dans le Rougier.

Dans le village, les services municipaux ont salé les rues afin de faciliter le trafic des usagers. Au niveau des chiffres, Élie Andral, au mas de Privat, nous indique que l'an passé, il n'avait neigé qu'une seule fois, le 13 février. Mais la mesure

d'alors fait pâle figure à côté des 15 cm tombés mercredi. Enfin, précisons que les amateurs de photo auront pu continuer à réaliser de beaux clichés le lendemain jeudi, car dans la nuit, le thermomètre est descendu jusqu'à -12° préservant intacts les magnifiques paysages dévoilés à l'aube.

Correspondant ML : 06 33 44 80 03.